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M I T T E I L U N G  
 
aus der 19. Sitzung 
der Gemeindevertretung 
am Montag, 20.11.2023 

 

 
 
Anfragen 
 

Tagesordnungspunkt 9.6 AF-36/2023 
 
Anfrage der Bürgerliste Edermünde 
bzgl. des Pilgerbaches und Fließpfadkarten 
 
„a) Wie viel Steuergelder wurde für den Auslauf des Pilgerbaches verwendet? 
b) An wieviel Monaten im Jahr fiel der Pilgerbach in den letzten Jahren trocken? 
c) An welchen Stellen (Karte) gibt es Rückhaltebecken für den Pilgerbach und was können    
    diese Einrichtungen leisten und was nicht? 
d) Warum werden die fertig erstellten Fließpfadkarten der Öffentlichkeit weiterhin vorenthalten  
    und nicht zu Verfügung gestellt?“ 
 
Bürgermeister Thomas Petrich:  
zu a: Der Aufwand der Renaturierung betrug 344.957 €. 
zu b: Es liegen keine empirischen Daten vor. 
zu c: Es gibt keine Rückhaltebecken für den Pilgerbach. 
zu d: Nach Prüfung werden diese der Öffentlichkeit zur Verfügung gestellt. 
 

 
 
 
 
Edermünde, 01.12.2023 

https://rim.ekom21.de/edermuende/sdnetrim/UGhVM0hpd2NXNFdFcExjZTFZBUF_jzcVuFTDYADfDShoCi1bPFnw5q5eL7xmenEQ/Anfrage-AF-36-2023.pdf



